



Emmaus-Gang

Lust auf einen besonderen Spaziergang? Warum nicht einmal den Emmaus-Gang gehen? Er startet und endet an der Pfarrkirche St. Pankratius in Oberpleis und lädt zum interaktiven Mitmachen ein.

Alles was dazu benötigt wird ist ein internetfähiges Handy, wo im Vorfeld schon die App „Biparcours“ installiert werden kann. Im Schaukasten an der Kirche in Oberpleis finden Sie den notwendigen QR-Code. Einfach mit der App scannen und schon kann es los gehen.

Die Wegstrecke ist ca. 4km und dauert 2h. Aufgrund des Streckenverlaufes kann allerdings die Mitnahme eines Kinderwagens schwierig werden, da überwiegend über Feldwege gelaufen wird.

Bitte beachten Sie die bestehenden Kontaktbeschränkungen aufgrund der Corona-Krise.